



Ini Dia Alasan Resmi Bupati Sidoarjo Mendukung Prabowo-Gibran, Yuk Simak!

Description

Bupati Sidoarjo Mendukung Prabowo-Gibran: Siapa Mereka?

Bupati Sidoarjo, Ahmad Muhdlor Ali, baru-baru ini mendeklarasikan dukungannya untuk Pasangan Prabowo-Gibran dalam Pilpres 2024. Gus Muhdlor menyatakan bahwa pasangan ini pantas melanjutkan pembangunan Indonesia maju. Selain itu, dia juga mengajak seluruh masyarakat Sidoarjo untuk memenangkan Prabowo-Gibran satu putaran.

Dukungan dari Gus Muhdlor ini sangat penting, mengingat beliau merupakan politikus dari Partai Kebangkitan Bangsa (PKB). Namun, ini juga menyebabkan kebingungan mengingat PKB sebelumnya mengusung pasangan Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar sebagai calon presiden-wakil presiden. Dengan adanya ini, hal tersebut menunjukkan adanya perubahan dukungan dari pihak PKB.

Deklarasi dari Keluarga Besar Bumi Sholawat

Selain Gus Muhdlor, pengasuh ponpes Bumi Sholawat, KH Aria Muhammad Ali juga menyatakan dukungan resmi dari keluarga besar Bumi Sholawat untuk Prabowo-Gibran. Tidak hanya dari Sidoarjo, tapi juga dari kota-kota lainnya. Gus Aria mengatakan bahwa keluarga besar Bumi Sholawat baik dari Sidoarjo, Gresik, Tuban, Pasuruan, Mojokerto, dan Jombang akan hadir mendukung dan deklarasikan untuk pasangan Prabowo-Gibran.

Acara Deklarasi yang Sukses

Deklarasi ini dihadiri oleh 3 ribu santri, relawan, dan simpatisan Prabowo-Gibran. Turut hadir dalam acara tersebut adalah pengasuh ponpes Bumi Sholawat, KH Agoes Ali Masyhuri, pengasuh Ponpes Amanatul Ummah KH Asep Saifuddin Chalim, dan Bupati Gresik Fandy Ahmad Yani. Hal ini menunjukkan bahwa dukungan untuk pasangan ini semakin menguat di Sidoarjo dan kota-kota lainnya.

Pesan Gus Muhdlor untuk Masyarakat

Gus Muhdlor juga mengajak seluruh masyarakat Sidoarjo untuk memenangkan Prabowo-Gibran dalam satu putaran, serta menekankan pentingnya dukungan dari santri kepada pilihan kiai. Dia juga

menyatakan bahwa semua santri di Sidoarjo mendukung Prabowo-Gibran dalam satu putaran.

Kesimpulan

Dukungan dari tokoh-tokoh penting seperti Gus Muhdlor dan Gus Aria ini memberikan banyak keuntungan bagi pasangan Prabowo-Gibran. Semakin banyak dukungan yang mereka dapat, semakin kuat peluang mereka untuk berhasil dalam Pilpres 2024.

Ringkasan

Bupati Sidoarjo, Ahmad Muhdlor Ali, mendeklarasikan dukungan untuk pasangan Prabowo-Gibran. Gus Muhdlor menyatakan bahwa pasangan tersebut layak untuk melanjutkan pembangunan. Dia juga mengajak masyarakat Sidoarjo untuk memenangkan Prabowo-Gibran dalam satu putaran. Pengasuh ponpes Bumi Sholawat juga menyatakan dukungan resmi untuk pasangan tersebut. Apa pendapat kamu tentang dukungan yang diberikan oleh tokoh-tokoh penting ini? Apakah kamu setuju dengan alasan yang dikemukakan oleh Gus Muhdlor? Silakan bagikan pendapat kamu di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark